

LEARN

Melalui Batik, Kuansing Raih Tiga Penghargaan

[REPLIZAR - KUANSING.LEARN.WEB.ID](http://REPLIZAR-KUANSING.LEARN.WEB.ID)

Dec 23, 2021 - 05:32



Kadis Kopdagrin Kuansing Drs. Azhar MM CPM menerima penghargaan dari Aspekraf Provinsi Riau

Melalui Batik Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau berhasil meraih tiga penghargaan, dari Aspekraf Provinsi Riau, yang diberikan kepada Kabupaten

kuantan Singingi, sempena Peringatan Hati Ibu Tahun 2021, bertempat di Hotel Pangeran Pekanbaru, Rabu (22/12).

Pemberian penghargaan ini di taja oleh Puan Aspekraf Provinsi Riau, dimana Kabupaten kuantan Singingi memperoleh tiga penghargaan, yang diterima oleh :

1. Pengelola Batik Terbaik 2021 Daerah Riau versi Puan Aspekraf, diberikan kepada Kadis Koperasi UKM Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Kuantan Singingi Drs. Azhar MM CPM,
2. Pelestari Motif Batik Terbaik 2021 Daerah Riau diberikan kepada Dekranasda Kabupaten Kuansing, diterima Ibu Yulia Herma Suhardiman Amby.
3. Desain Batik Terbaik 2021 Daerah Riau diberikan kepada Pemilik KUB Batik Nagori Kabupaten Kuantan Singingi, (Surmayanti)

" Penghargaan ini diberikan setelah dilakukan penilaian terhadap OPD, yang membidangi Perindustrian se Provinsi Riau, dalam memajukan produksi Batik Riau," Ungkap Salah seorang pengurus Puan Aspekraf Riau, Irna Juita.

Oleh karena itu, Katanya, Azhar sebagai Kadis Koperasi UKM Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Kuantan Singingi, dinilai telah berhasil dan layak menerima penghargaan, atas apa yang sudah dilakukannya dalam memajukan Batik Daerah Riau khusus Batik Kuansing. " Sehingga Batik Kuansing, menjadi bahagian pilihan oleh masyarakat Riau dalam berbusana batik," Ujarnya.

Kadis Koperdag Drs. Azhar, MM, CPM yang dihubungi membenarkan dan mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu memajukan Batik Kuansing ini. Kemajuan Batik Kuansing tidak terlepas dari peran besar Bupati dengan dikeluarkannya Peraturan Bupati Nomor 36 tahun 2021, dan Surat Edaran Nomor 800/SE/1119.

" Penghargaan ini adalah penghargaan untuk masyarakat Kuantan Singingi, saya hanya mewakili saja. Mudah mudahan dengan penghargaan yang kita terima ini, kita lebih bersemangat lagi untuk memajukan UKM di Kuantan Singingi," Harap Azhar. (Replizar)**